
関西オリエンテーリング学生連盟 

第三回学連総会　議事録 
日時：２０１５年９月１９日　場所：ガリバー青少年旅行村 

1. 出席 
幹事長  松浦知佑 出席 
副幹事  松田伸拓 欠席 
  中村哲  出席 
事務局長 天野良樹 出席 
競技部長 石野陽子 出席 
渉外部長 青島千映里 遅刻(開会15分後出席) 
普及部長 矢野峻平 出席 
学連広報 杉原美奈 出席 
会計  佐藤恵那 出席 

各加盟校渉外 
京都大学 橋下修志 出席 
大阪大学 小池裕介 出席 
京都女子大学 吉田有希 出席 
奈良女子大学 山口仁美 代理出席 
神戸大学 三村公人 出席 

2. 関西学生オリエンテーリング連盟規約第１６条第１項の改定及び、神戸大学の加盟校への昇格
について 

神戸大学の提案内容 
- 関西学学生オリエンテーリング連盟規約(以下「規約」と記す)第１６条第１項の「１０人」とい
う内容を「５人」に変更。 
- 上の事項が認められないのであれば、「純加盟校として１年以上経過し、５人以上である場合、
活動状況及び実績等の提出を行い、総会において加盟校全ての承認が得られた場合に限り、特
例として加盟校としての加盟を認める」という特例を加える。(以下「折衷案」と記す) 

奈良女子大学 
- 条件付賛成 
- 現在の神戸大学は５人全員アクティブとは言えない状態であり、加盟校としての加盟は認めに
くい。アクティブな人が増える、または５人以上の状態が何年か続くなら認めても良い。 

京都女子大学 
- 関東学連との比較を神戸大学はあげていたが、現在関東学連と関西学連の状況は大きく異なる
ため参考にすることはできない。 
- 加盟校になりたい理由や、神戸大学が加盟校となることについて掲げられたメリットなどが曖
昧。 
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- 活動実績が不明確であり新歓実績も芳しくないため、今後加盟員数がどうなるかわからない。 

→最終的な議決の結果、第１６条第１項の改正及び折衷案について両方反対。 

大阪大学 
- 幾つかの大学があげている「実績がないため」という意見は、現在検討しているのが規約第１
６条についてなので、規約改正についての反対理由にはならない。 
- アクティブに活動する５人がいる場合は加盟校登録を認めても良い。 
- 加盟校としての加盟条件を５人に変更する場合それに伴い規約第１２条第１項の改正も必要。 
- 「加盟校数が偶数で議決が拮抗した場合に限り準加盟校が議決権を持つ」という特例を加える
という案が上がった。 

京都大学 
- 一票の格差は問題ではないという意見(前回の大阪大学の意見)について、現在の１０人という条
件は加盟員一人あたりの議決権が１／１０以下ということの保証を行っているため、この改正
において一票の格差についての意見も妥当である。 
- 折衷案について、たとえ活動状況が提出されても(神大に限らず)可決しようという人は少なかっ
た。したがって折衷案も否決でいいと考える。 
- 普及に繋がるという意見の根拠が不明瞭。 

神戸大学 
- 京都大学の「普及に繋がる根拠が弱い」という意見に対し、その根拠として「セレの日程やテ
レインを決める権利が得られるため新人や神戸大学の予定等も考慮して学連の活動を行ってい
くことができる」と返答。 
- 京都大学から「準加盟校は議決権は有していないが意見自体は可能なので問題ないだろう」と
いう意見があげられるが、それだけでは不十分と回答。 

以上議論の結果、京都大学の意見により折衷案が可決した場合でも、実際の加盟校としての加盟
の承認の際に京都大学の反対が予想され、全会一致による承認は得にくいと考えられる。 

この議題については引き続き各大学で話し合いを行い、ミドルセレ後の例会で議決を取る。 
また、規約第１２条第１項に記されている加盟校であるための条件が適当であるかどうかについ
て話し合う。 

3. 部局長からの連絡 
普及部長 
- １２～１月(日程は適宜変更)に女子対抗戦を予定している。競技内容は豊中キャンパスにてナイ
トO。 
- 今年度は日程が合わないため、球技大会は開催しない。 

競技部長 
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- 学連合宿か練習会を予定している。練習会または合宿、日程の希望について各校の希望を聞い
た。 

・奈良女 
練習会希望。合宿は春インカレ前合宿などがあるので希望は少ない。また、合宿の
場合、1回生でお金が足りない人が出てくる可能性がある。 
日程はインカレ後を希望。インカレ前は各校での練習会などがあるので十分だと考
えられる。一方で、インカレを経てやる気が高まっている時期にちょうどいい練習
会を設けるのがいいのではないか。 
具体的な希望日程はインカレ翌週。(他の日に予定があるわけではない。ただし、3
月後半は新歓があるため難しい。) 

・京女 
メーリス上で意見を募った結果、2月希望の一回生が多い。春インカレ直前合宿の
前後2週間以上間があるなら合宿、一週間なら練習会が適当。 

・阪大 
主に2回生に聞いたところ、練習会を希望する人が多かった。 

・京大 
練習会希望。 
第一希望：2月、第二希望：12月最終週、第三希望：3月 

今後これをもとに石野が候補をあげ、メーリス上で内容や日程について検討を行う。 

会計 
なし 

広報 
- フリーダムの記事を募集。詳細は後日メーリスに流す。 

渉外 
なし 

事務局 
- 近畿OL連絡会の会計報告とその承認をとる。全会一致により承認。 

幹事長 
- 次回総会でロングセレのテレインを決めるため、各校渉外は意見を集計しメーリスに流す。 

4. 次回総会日程 
２０１５年１２月６日 関西学連ミドルセレクション後
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